

# LE FOYER RESTAURANT D'ARLAC

## JBL "le p'tit curieux d'Arlac" Can'arlacais - n°64

Mais pourquoi le foyer restaurant d'Arlac, lieu de vie des Anciens, est-il situé dans le bâtiment du Centre socioculturel de l'avenue de la chapelle Sainte Bernadette ? C'est une petite histoire qu'il faut vous conter.



Avenue de la Chapelle sainte Bernadette, les baraques préfabriquées en bois servaient de salles de réunion et de catéchisme au Clergé et aux Paroissiens de la chapelle toute proche avant la construction en dur du bâtiment des "Parents associés" qui deviendra le Centre socioculturel. Derrière les baraques; les arbres du futur parc

Mais en 1973, la Municipalité achète un proche bâtiment construit par « les Parents associés » avenue de la Chapelle Sainte Bernadette servant de salles de catéchisme et de réunion pour le Clergé et les Paroissiens de la chapelle toute proche remplaçant des pavillons préfabriqués en bois fort vétustes (5).

Dès le mois de mai 1976 ce sera dans ce bâtiment fort remanié et sécurisé par la municipalité que seront installés les bureaux d'associations comme Arts et Loisirs et surtout le foyer restaurant de 200 m<sup>2</sup> comprenant une vaste salle à manger ou de réunion, des cuisines parfaitement équipées et un petit salon permettant le repos.

Cinq déjeuners y sont servis toutes les semaines avec des animations nombreuses. Pourquoi ne pas vous conter la vie de ce foyer dans un prochain Can'arlacais ?



Le Foyer restaurant aujourd'hui

(1) Foyer restaurant d'Arlac, avenue de la Chapelle Sainte Bernadette

Foyer restaurant des Fauvettes, rue du Docteur Fernand Grosse

Foyer restaurant Jean Brocas, avenue Roland Dorgelès

Foyer restaurant du Jard, avenue du Jard

(2) C.C.A.S. : Centre communal d'action social.

Etablissement administratif présidé de plein droit par le Maire et animé par les fonctionnaires communaux

(3) Actuellement occupé par le KRAKATOA

(4) Revue Mérignac ville verte n° 2, février 1971

(5) Voir le can'arlacais n°23 de février mars 2001